
                                                                                                   

 

Der Vizepräsident Sport informiert          -     10.09.2012 

Nachwort zur Veranstaltung am 07.09.2012 in Mörfelden 

Liebe Keglerinnen, liebe Kegler, 

wie allseits bekannt, wird man gerade im Sport letztlich nur durch Aktion 

wahrgenommen. Dazu hatten wir als Gemeinschaft der DCU mit dem ersten 

offiziellen Auftritt auf sportlicher Bühne zur Saisoneröffnung am 07.09.2012 in 

Mörfelden eine exzellente Gelegenheit. 

Die ersten Kugeln im Neuen Verband der Deutschen Classic Kegler Union sind nun 

gespielt,- und das mit Weltklasseniveau und wahren sportlichen Paukenschlägen. 

Das erste offizielle Auftreten einer Deutschland-Auswahl der DCU, sowohl im 

Damen- als auch im Herrenbereich, war Hochleistungssport par excellence. 

Es wurden Fabelrekorde erzielt, die ein deutliches Zeichen der sportlichen 

Qualität der Spielerinnen/Spieler im Bereich der DCU signalisieren. 

Die Veranstaltung hatte alles, was ein Kegelevent erster Güte auszeichnet. Ein bis 

ins letzte Detail geplantes Veranstaltungsmanagement durch den Veranstalter, 

dem Verein 200/100, an dessen Stelle ich mich bei Jürgen Fleischer herzlich 

bedanken möchte. Eine emotional fundierte und mit allen wichtigen Infos zu 

Spielerinnen und Spielern ausgestattete Moderation durch Frank Emmerich 

rundete das Bild zusätzlich ab. Begleitend durch die sehr gute Bewirtung und 

einem Weltmeister Ludwig Keller am Grill bot sich ein phantastischer Rahmen für 

ein einzigartiges Event, das noch lange im Gedächtnis aller Beteiligten verankert 

bleiben wird. 

Doch das Wichtigste war die Sprache des Sportes,- und die war mehr als deutlich! 

Weltklassesport auf breiter Front, mit Zahlen die in allen Belangen einer 

Deutschen Auswahl würdig sind. 



Allein die 1134 Holz von Rene Zesewitz mit 602 Holz auf den ersten Hundert Wurf 

sowie die Fabelzahl über 541 Holz von Julia Hock werden Eingang in die 

Geschichtsbücher des Deutschen Kegelsportes finden. Auch die 

Mannschaftsergebnisse von 6129 Holz (Mörfelden) sowie 6370 Holz (DCU-

Auswahl) sind ein klares Signal für sportliche Leistung auf allerhöchstem Level 

innerhalb der DCU. Dafür allen Beteiligten mein besonderer persönlicher Dank. 

Als Zeitzeuge vieler Weltmeisterschaften fallen mir in puncto Zuschauerresonanz 

nur wehmütig die Weltmeisterschaften vor bzw. bis 2003 ein. 

Nochmals herzlichen Dank an alle Beteiligten für einen tollen Abend mit 

Weltklasse-Sport, ehrlicher Freundschaft und geselligem Beisammensein. 

 

Herzlichen Dank 

Michael Altmann 

Vizepräsident Sport DCU 


